



Sehr geehrte und nicht geehrte Damen und Herren,

die Kirche muss weg! Das „K“ in Die PARTEI steht für Kinderschutz und daher sind wir ausdrücklich gegen die Kirche. Allerdings sind wir genauso für eine strikte Trennung von Kirche und Gebäude und sagen daher ganz entschlossen: Das Gebäude muss bleiben!

Wir möchten entschieden darauf hinweisen, dass das Gebäude „Friedenskirche“ kein hässlicher Bunker ist! Welch respektlose Anmaßung - ist sie doch eine mustergültige Repräsentantin des zu sehr unterschätztem Baustil des Brutalismus und damit eine Vertreterin der architektonischen Moderne! Diese Harmonie von grau in grau, gepaart mit einer simplen, aber fordernden Struktur, die quasi nach Nutzung ruft, wer kann so etwas nicht lieben? Wir lieben sie und fordern daher eindringlich, die Friedenskirche unter Denkmalschutz zu stellen. Wir begrüßen die Abkehr vom Gottesdienst und unterstützen den Multifunktions-, sowie Pilotprojektgedanken der Remmighäuser Bürgerinnen. Wir sehen das Potential einer Indoor-Plantage mit angegliedertem Cannabis-Social-Club, für Detmold als Vorreiter-Stadt ein Muss! Die erwähnte Barrierefreiheit erlaubt hierbei breite Inklusion der Bevölkerung. Auch das dezente Flachdach eignet sich zum Verweilen und Anbauen. High-End-Naherholung ist das Stichwort. Hier sehen wir auch den Vorteil der Camouflage und könnten uns, selbstverständlich als Protest zur Anmaßung „hässlicher Bunker“, eine Nutzung als Flakbunker durchaus vorstellen. Bei einer Wuchshöhe der Cannabispflanze von mehreren Metern, bietet sie die beste und vor allem nachhaltige Tarnung. Damit würde Detmold seinen Beitrag zur Kriegstüchtigkeit Deutschlands beisteuern und ganz im Sinne der Antragstellenden weiterhin Schutz bieten. Wie Sie sehen, die Friedenskirche ist von unschätzbarem Potential, nicht nur für Remmighausen, oder Detmold, nein für ganz Deutschland! Daher muss sie erhalten bleiben und deswegen werde ich gleich sehr entschieden und überzeugend meine Hand heben, um für ein Denkmal Friedenskirche zu stimmen, für Remmighausen, für Detmold, für Deutschland!

Amen, äh vielen Dank!